

GOBIERNO



GOBERNADOR CESAR HORACIO DUARTE JAQUEZ



Cesar Duarte se desempeñó como Presidente de la Confederación Nacional Campesina en Chihuahua a lo largo de su carrera política.

César Horacio Duarte Jaquez fue elegido para gobernar el estado de Chihuahua en el período 2006-2010. Este hombre nacido en Hidalgo del Parral el 14 de abril de 1963 es miembro del Partido Revolucionario Institucional y antes de llegar al máximo cargo en el estado había sido elegido en dos oportunidades como Diputado Federal. Además, se desempeñó como Presidente de la Cámara de Diputados de México entre 2008 y 2009.

Graduado como Licenciado en Derecho en la Universidad del Valle de México, Duarte ha ocupado diferentes cargos a lo largo de su extensa carrera política: Presidente de la Confederación Nacional Campesina en Chihuahua y Secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional de la misma entidad, Consejero Municipal y Estatal del PRI, Secretario General y Presidente del Comité Municipal del PRI en Parral. Además se dedicó a diferentes actividades se ha dedicado a actividades ganaderas y de la construcción.

Entre 1997 y 2000 se desempeñó como Diputado federal suplente entre 1997 y 2000, para luego ser electo Diputado Federal en dos ocasiones. Fue parte de la LVIII Legislatura de 2000 a 2003 por representación proporcional y a la LX Legislatura de 2006 a 2009 por el IX Distrito Electoral Federal de Chihuahua.

También fue Diputado al Congreso de Chihuahua por el XXII Distrito Electoral Local de Chihuahua de 2004 a 2006, dejando este cargo para ser postulado a Diputado federal.

En 2008 fue elegido por la bancada del PRI para ser Presidente de la Cámara de Diputados en su tercer año de ejercicio en la legislatura. Fue entre 2008 y 2009, en el periodo en turno del PRI de presidir la Cámara. En consecuencia fue formalmente electo por el pleno de la Cámara de Diputados el día 28 de agosto del mismo año. El 25 de agosto de 2009 manifestó públicamente su interés en ser candidato de su partido a Gobernador de Chihuahua y el 7 de enero siguiente fue postulado como precandidato de unidad por el comité ejecutivo nacional del PRI, Dos días después se registró como único precandidato único; hasta que el 28 de febrero de 2010 la convención de delegados del PRI lo eligió formalmente como candidato a la gubernatura.



Carlos Carrera Robles: Coordinador de Comunicación Social

Finalmente ganó las elecciones del 4 de julio de 2010, al recibir la constancia de mayoría. En consecuencia, el 8 de julio del mismo año terminó siendo nombrado como Gobernador electo, asumiendo constitucionalmente la gubernatura estatal el 4 de octubre del mismo año.



El Gobernador César Horacio Duarte Jáquez, tomándole juramento a su gabinete en el Salón Rojo de Palacio de Gobierno.

GABINETE AL INICIAR LA GESTIÓN

COORDINADOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL:	Carlos Héctor Carrera Robles
SECRETARIO DE LA CONTRALORÍA:	José Luis García Mayagoitia
SECRETARIO DEL DESPACHO DEL EJECUTIVO:	Marcelo Marcelo González Tachiquín
SECRETARIO DE SALUD:	Sergio Piña Marshall
SECRETARIO DE FOMENTO SOCIAL:	Fernando Uriarte Zazueta
SECRETARIO DE EDUCACIÓN:	Jorge Mario Quintana Silveyra
SECRETARIO DE HACIENDA:	Cristian Rodallegas Hinojosa
FISCAL GENERAL DEL ESTADO:	Carlos Manuel Salas
CONSEJERÍA JURÍDICA:	Mario Trevizo Salazar
SECRETARIO DE DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA:	Rafael Servando Portillo Díaz
SECRETARIA GENERAL DE GOBIERNO:	Graciela Ortiz González



Secretario del Despacho del Ejecutivo: Marcelo González Tachiquín



Secretario de la Contraloría: José Luis García Mayagoitia